

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Valor Publicitario Estimado
17/06/2010	EL MERCURIO - (STGO-CHILE)	7	2	FUNDACION BANMEDICA EXTIENDE "VIVE SANO" A PEÑALOLEN PARTE 01	20,4x17,0	\$3.111.531

Fundación Banmédica extiende "Vive Sano" a Peñalolén

Con la participación de niños, profesores, apoderados y autoridades de la comuna se realizó el lanzamiento oficial del programa de promoción de salud "Vive Sano", en la comuna de Peñalolén.

Se trata de un proyecto de Fundación Banmédica y la Municipalidad de Peñalolén, en conjunto con la Universidad del Desarrollo-Clinica Alemana, que busca prevenir y reducir el sobrepeso y obesidad en escolares, profesores y apoderados de escuelas municipales, además de fomentar estilos de vida saludables.

El programa se ha desarrollado con éxito en escuelas de las comunas de Estación Central y Santiago, donde equipos multidisciplinarios de profesionales han intervenido a más de 2.000 niños desde 2007, año de inicio de "Vive Sano".



Juan José Mac-Auliffe, director Fundación Banmédica; Loreto Ditzel, secretaria general de la Corporación Municipal de Peñalolén; Carlos Kubick, gerente general de Empresas Banmédica, y Héctor Concha, director Fundación Banmédica.



Ana María Rubio, asesora legal de Empresas Banmédica; Marta Garrido, directora Escuela Matilde Huici Navas de Peñalolén, y doctor Pablo Vial, decano de la Facultad de Medicina de la Clínica Alemana-Universidad del Desarrollo.



Estrella Gershanik, concejala de Peñalolén, y Laura Gajardo, asesora del Programa EGO del Ministerio de Salud.

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Valor Publicitario Estimado
17/06/2010	EL MERCURIO - (STGO-CHILE)	7	3	FUNDACION BANMEDICA EXTIENDE "VIVE SANO" A PEÑALOLEN PARTE 02	11,5x16,8	\$1.737.215



Sebastián Balmaceda, gerente de Fundación Banmédica; Carlos Kubick, gerente general de Empresas Banmédica; Claudio Orrego, alcalde de Peñalolén, y Carlos Eugenio Lavín, presidente de la Fundación Banmédica.



Rinat Ratner, directora de la Escuela de Nutrición y Dietética de la Universidad del Desarrollo, y Cecilia Jara, directora de Educación de la Corporación Municipal de Peñalolén.